

Über uns

DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** ist die neue, gemeinsame Dachmarke der Aidshilfe Düsseldorf e.V. sowie von Care24 Soziale Dienste gGmbH und Schwul-lesbische Jugendarbeit Düsseldorf e.V. (SLJD e.V. mit PULS und SCHLAU).

DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** vereint die gemeinsame DNA, Identität und Werte der drei Teilorganisationen: der Einsatz für Vielfalt in einer diskriminierungsfreien Gesellschaft.

Wichtig zu wissen

Die drei Teilorganisationen Aidshilfe Düsseldorf e.V., Care24 Soziale Dienste gGmbH und Schwul-lesbische Jugendarbeit Düsseldorf e.V. bleiben mit ihren Kernkompetenzen und individuellen Projekten weiterhin bestehen.

Zur Historie

DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** ist das Ergebnis eines über zweijährigen Organisations-Entwicklungsprozesses, in dem über die strategische Ausrichtung und eine innovative, zukünftige Zusammenarbeit der drei Teilorganisationen beraten wurde. Begleitet wurde der Prozess pro Bono durch Profis aus dem Bereich Marken- und Organisationsentwicklung und Kommunikation. Alle Mitarbeitenden der Aidshilfe Düsseldorf, von Care24 Soziale Dienste und Schwul-lesbische Jugendarbeit Düsseldorf waren beteiligt.

Selbstverständnis und Aufgaben

DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** ist Sprachrohr, Unterstützerin und Ansprechpartnerin für Menschen, die aufgrund ihrer geschlechtlichen Identität, sexuellen Orientierung, psychischen oder physischen Erkrankung, ethnischen Herkunft oder kulturellen Zugehörigkeit von Diskriminierung und Ausgrenzung bedroht oder betroffen sind.

DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** bietet den betroffenen Menschen Schutz und tritt für ihre Rechte ein.

DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** kämpft für Menschenrechte, bis in einer Atmosphäre der Akzeptanz ein selbstbestimmtes Leben für alle Menschen in einer diskriminierungsfreien Gesellschaft möglich ist.

Die Teilorganisationen von DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** agieren auf Augenhöhe und in gegenseitigem Respekt.

Alle Infos auf www.diversitas-duesseldorf.de

DIVERSITAS – Bunt für Düsseldorf

Johannes-Weyer-Straße 1
40225 Düsseldorf
Telefon 0211.77095-0
Telefax 0211.77095-27
info@diversitas-duesseldorf.de
www.diversitas-duesseldorf.de



DIVERSITAS

Bunt für Düsseldorf



Die Dachmarke von

Aidshilfe Düsseldorf

Care24 Soziale Dienste

Schwul-lesbische Jugendarbeit Düsseldorf

Für ein buntes Düsseldorf

Die Teilorganisationen



Die Aidshilfe Düsseldorf e.V. bietet seit 35 Jahren ein differenziertes Angebot für Menschen mit HIV/Aids, für die von HIV und Aids hauptbetroffenen Gruppen sowie alle Bürger*innen in Düsseldorf und Umgebung. Information und Aufklärung, Beratung, Begleitung und Selbsthilfe sind die Schwerpunkte der Arbeit der Aidshilfe Düsseldorf e.V.

Darüberhinaus wirbt die Aidshilfe Düsseldorf e.V. für Akzeptanz und Toleranz. 1983 aus einer Selbsthilfe-Initiative entstanden, werden die Angebote heute getragen von ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiter*innen.

Menschen mit HIV und Aids gestalten die Arbeit maßgeblich mit. Inzwischen befinden sich auch nicht HIV bezogene Projekte wie die Trans*beratung Düsseldorf unter dem Dach der Aidshilfe Düsseldorf.

Weitere Informationen auf www.duesseldorf.aidshilfe.de



Entstanden vor rund 20 Jahren als Spezialpflegedienst für Menschen mit HIV/Aids, ist Care24 Soziale Dienste gGmbH heute unter dem Dach von DIVERSITAS – **Bunt für Düsseldorf** für den Bereich **Ambulant Betreutes Wohnen und Wohnungslosenhilfe** zuständig.

Im Bereich **Ambulant Betreutes Wohnen** ist Care24 Soziale Dienste Ansprechpartnerin, wenn Menschen trotz Beeinträchtigung weiter in der eigenen Wohnung leben möchten. Care24 Soziale Dienste bietet individuell zugeschnittene Unterstützung und Begleitung.

Im Bereich **Wohnungslosenhilfe** ist Care24 Soziale Dienste Partnerin von Menschen, die ihren Lebensmittelpunkt auf der Straße haben oder ohne feste Wohnung sind. Versorgt werden Menschen mit schweren (Sucht-) Erkrankungen und/oder psychischen Erkrankungen.

Weitere Informationen auf www.care24-sozialesdienste.de



SLJD

Schwul-lesbische
Jugendarbeit Düsseldorf e.V.

Der Schwul-lesbische Jugendarbeit Düsseldorf e.V. (SLJD e.V.) ist Träger des Düsseldorfer SCHLAU-Projektes sowie des queeren Jugendzentrums PULS.

SCHLAU ist ein Bildungs- und Antidiskriminierungsprojekt für Jugendliche und junge Erwachsene, das Workshops und Veranstaltungen durchführt. Ziel ist es, aufzuklären, Vorurteilen und Diskriminierung entgegenzuwirken, physischer und psychischer Gewalt vorzubeugen und Mut zu machen für einen selbstbewussten Umgang mit der eigenen sexuellen Orientierung und geschlechtlichen Identität.

Das Jugendzentrum **PULS** ist Schutzraum und Begegnungsort für queere Jugendliche und ihre Freund*innen. Freizeitgestaltung, Austausch, Beratung und Planung gemeinsamer Aktionen für queere Jugendinteressen machen den bunten PULS-Alltag aus.

Weitere Informationen auf www.puls-duesseldorf.de und www.duesseldorf.schlau.nrw

